Aumentan los erasmus de la Universidad de Málaga por primera vez desde 2013

MÁLAGA. La Universidad de Málaga (UMA) ha enviado, durante el curso 2016/17, un total de 950 alumnos que cursarán parte de sus estudios dentre de programa Erasmus+.

Según ha informado a Europa de los dentre del programa Erasmus+.

Esta cifra supone el primer aumento de estudiantes enviados por la comunitario.

Según ha informado a Europa baja de los últimos cuatro cursos. En 2014/15, los Erasmus+ enviados fuerto de enviados Erasmus+ durante el llegaron a los 890 enviados.

UMA desde 2013, tras tres cursos consecutivos de descenso en el nú-mero de becados de este programa

curso 2016/17 ha aumentado un 19,6 cuiso 2016/17 na aumentado un 1936 por ciento respecto al curso anterior, cuando se alcanzó la cifra de 794 estudiantes becados, la cifra más baja de los últimos cuatro cursos. En 2014/15, los Erasmus+ enviacos fue-

En cifras globales, el número de estudiantes enviados en todos los programas de Movilidad de la UMA en 2016/17 (1.135) ha descendido un cinco por ciento respecto a lorso anterior, cuando se alcanzó la cifa máxima de 1.195. Respecto a los cursos 2014/15 y 2013/14, el número de enviados en el nerestre año introducivo de enviados Erasmus-de la UMA, con un total de 192 estudiantes. Le sigue Alemania (29) estudiantes. Le sigue Alemania (20) estudiantes. Le sigue Alemania (20) estudiantes. Le sigue Alemania (20) estudiantes. Le sigue A

cursos 2014/15 y 2013/14, el numero de enviados en el presente año ha aumentado un 72 y 4,9 por ciento, respectivamente.

Países y otros programas
En cuanto a datos desglosados por países, Polonia sigue a la cabeza como

14/11/2016 12:04 1 de 1